



## Bilan Journée Tennis de table

## Mardi 30 Novembre de 10h à 16h

## à Mortagne au Perche

Le comité de l'Orne de Tennis de table, en partenariat avec le CDAS61, a proposé une journée tennis de table avec en programme : des ateliers le matin et un tournoi l'après-midi. 29 sportifs ornais étaient présents, venant de 4 établissements : le GEM de l'Aigle, le foyer de vie de la Corne d'Or, le foyer de vie Perce Neige et le foyer de vie de Perrou. Bravo aux 3 finalistes : Marc pour la 1ère place, Nedjo pour la 2ème place et Loic pour la 3ème place. Merci au club de tennis de table pour la mise à disposition de la salle.



















